



## En direct de Rome

publié le 14/04/2014

img889|left>Nous vous envoyons quelques photos de notre premier jour de visite. Arrivés tôt ce matin dans la capitale italienne, nous avons découvert le quartier antique (Colisée, forum romain). L'après-midi était consacrée à la visite de la centrale Montemartini, mêlant de façon originale art antique et patrimoine industriel moderne... Les élèves sont fatigués mais ravis de leur journée, le soleil était au rendez-vous, et nous avons déjà pu goûter aux saveurs italiennes (pizza, "gelati") ! A bientôt pour connaître la suite de nos aventures...



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.